
市民との意見交換会取りまとめシート（メモ用） シートＮｏ．

開催地区：祖東 中学校区 開催場所：東明公民館： 東明公民館

開 催 日 ： 平成３０年７月20日（金） 開催時間：：午後７時～午後８時３０分

出席議員：藤井、宮薗、冨田、髙桑、原田、伊藤 参加人数：： 27 人

交通
免許証の返納、買い物しやすくバ

スの増便。

高齢者の運転免許証の返納は理解できるものの、買い物等

で向く手段として、公共交通の充実を求める。
10

9
開校後の周辺道路の整備が、示されていないがどのようにす

るのか。
○

道路

小中一貫校工事に伴うアクセス

道路について
道路

祖母懐連区周辺整備について道路

道路の維持管理
道路の凸凹整備及び縁石の砂の処理及び道路街路樹の枝処

理。

瀬戸環状東部線 東部線の早期開通及び東部線今後の課題。5

8
小中一貫校建設工事を行うことに伴い、搬入道路の整備は

どのようにするのか、明確ではない。
○

7 道路

6 道路

道路の幅 緊急時の車両の運行の不具合

4 道路

2 道路 歩道が狭い。 連区内の道路が非常に狭い。

3 道路

古瀬戸交差点より赤津、小原方面

へ行く途中の古瀬戸保育園、古瀬

戸小学校への登り口、反対側の

ガードレールのところを道路幅を

広げてほしい。

予てより改善要求をしているが、返答が成されていない。最

近でも川への自動車の落車事故があった。

改善を求める。

項番 中分類 小分類 発言の背景・意図 優先項目

信号機のない横断歩道が多い割に

は街路灯がなく暗い。

1 道路
投票所に行くのに坂がきつく、お

年寄りが苦労している。古瀬戸

現在、古瀬戸小学校に上がる坂が急であり、投票に出向く

にも難儀、対策を。
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出席議員：藤井、宮薗、冨田、髙桑、原田、伊藤 参加人数：： 27 人

項番 中分類 小分類 発言の背景・意図 優先項目

20 小中一貫校
小中一貫校に伴い、通学路の問題

が出た。歩道が欲しい。

現在の通学路に加え、各地からの通学経路が定められると

思うが、歩道等安全対策がなされた上での通学路の整備が

必要である。

○

19 小中一貫校
小中一貫校、完成後の道路問題。

大型バスの入れる道路が欲しい。

学校開設時までに大型車両が進入できる道路が必要であ

る。
○

18 小中一貫校 小中一貫校、小学校の跡地問題

17 交通 東明連区 機関バス及びコミュバスの充実 ○

16 交通

瀬戸川沿い、２４８号の渋滞。信

号のタイミングでどうにかならな

いものか。

15 交通

車がないと生活できない。ガソリ

ンスタンドが遠方。災害時が心

配。

　 ○

14 交通 バス路線の計画は。 ○

13 交通 名鉄バスの本数が少なくて不便。

12 交通
歩いて買い物に行けるようなお店

がない

11 交通
赤津はバスも近々、通らなくなる

と思う。交通手段がなくなる。
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開 催 日 ： 平成３０年７月20日（金） 開催時間：：午後７時～午後８時３０分

出席議員：藤井、宮薗、冨田、髙桑、原田、伊藤 参加人数：： 27 人

項番 中分類 小分類 発言の背景・意図 優先項目

30 防犯 防犯灯の補助金増額。
地域の設置要望に応え切れていないと感じる。

実情に応じた補助支給の方法を再考すべきでは。

29 小中学校のエアコンについて 小中学校
今年の夏は異常に暑くて、エアコンを入れてやらないと、大

変である。

28 小中一貫教育について 学校教育
新しい小中一貫校は、どのような教育方針で瀬戸のモデル

としてゆくのか。

27 小中一貫校 小学校の通学路 一貫校の通学路と現在活用している通学路の安全。 ○

26 小中一貫校 小中一環教育 今後の課題と自治会の役割及び跡地利用について

25 小中一貫校 通学路 小中一貫校が開校したあとの、通学路が示されていない。 ○

24 小中一貫校
新しい学校の後、旧校舎の使用方

法。大きな建物、維持が大変。

跡地利用と用途廃止後の施設活用について、過大な施設は

維持管理費も大きく、有効利用も困難ではないのか。

23 小中一貫校 車道が狭く、歩行者も危険。 上記同様。 ○

22 小中一貫校 通学路が脆弱。 上記同様。 ○

21 小中一貫校 小中一貫校に通学道路の計画は。 上記同様。 ○
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項番 中分類 小分類 発言の背景・意図 優先項目

40 ゴミ回収 ゴミの回収

39 地域医療 医療の充実 健康検診と健康相談の充実、医療費無料化の範囲の拡大。

38 地域医療
医療機関が無い。瀬戸市内に行か

なければならない。

東明地区には医療機関が皆無。市内中心部に出向くしかな

い状況。

37 鳥獣被害 いのしし いのしし対策の充実

36 鳥獣被害 鳥獣の駆除 イノシシがたくさん出てきて困っている。熊もでる。

35 鳥獣被害
キノコバエの大量発生に困ってい

ます。
時期的に大量発生している。原因究明と対策は。

34 鳥獣被害
イノシシが庭先まで来ている。ど

うしたらよいか。

上記に加え、田畑での出没に止まらず、人家への出没も増

えてきている。人的被害が心配である。

33 鳥獣被害 イノシシ被害 最近出没頻度が増している。

32 防災

災害時、要支援者台帳の活用はど

のようか。西日本水害時、自治体

で差がある報道があった。

瀬戸市の防災台帳・要支援者台帳の整備と災害時の活用方

法についてどの様になっているのか。

31 防犯
防犯・防災に対する策が遅れてい

ると思います。
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項番 中分類 小分類 発言の背景・意図 優先項目

50 まちづくり
瀬戸市の財政に余力が有るのか、

無いのか。

49
開校後の、学校内での地域との

交流について
学校と地域交流

今まで、連区ごとに学校と交流を深めてきたが、どうする

のか。

48
各連区の運動会・地域の交流に

ついて
地域交流

小中一貫校が開校したあとの、今まであった連区の運動会

や連区ごとにあった地域の行事はどうなるのか。

47 連区
塩草町に連区が二つあるので改善

は。

塩草町はその成り立ちから、東明・祖母懐両連区に分かれ

ている。自治会活動に差異もあり、改善の余地有り。

46 空き家対策について 空き家の草及び空き地の草刈 草が枯れてくると、火災が起きる危険がある。

45 空き家対策について
壊れかけた空き家をどう対処する

のか

五軒長屋の中３軒が空き家で屋根などが壊れ、倒れかかっ

ている。

44 空き家対策について
空き家の回りの木が大きくなりす

ぎて困っている。

空き家と化し、管理放棄された樹木が繁茂し、周辺に悪影

響が出ている。

43 ゴミ回収 ごみ ポイ捨て監視カメラの設置

42 ゴミ回収
生ごみをカラスがつつき、散乱。

コンテナ等設置を希望。
同上。

41 ゴミ回収
ごみ集積場に決められた一定の容

器があれば。

集積地にゴミ袋を纏めて集積出る容器の接地があれば、美

化にも寄与。
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項番 中分類 小分類 発言の背景・意図 優先項目

60 産業 産業の振興対策
せとの焼きものといっても、色々とあるので、ノベリ

ティーも考えて欲しい。

59 産業
陶器だけでなく、将来性のある産

業がないか。

58 産業

瀬戸市全体の産業について、いつ

までも陶器関係だけでなく、次な

る産業を探してほしい。

57 街路灯 街路灯の充実 ＬＥＤの切り替えにおいての補助金について

56 河川について 河川 定期的に河川の浚渫

55 まちづくり 地区の開発
将来的に東部地区を開発して、発展させて人口を増やことを

考えないと、小中一貫校の児童生徒は増えていかない。
○

54 まちづくり 塩草区画整理 現在の課題と今後の課題

53 まちづくり

３０年後には非居住区と推定され

ている。コンパクトシティ計画は

必要か。あるか。

当地区は将来的に、非居住区化するとも噂されているが、不

安解消のための計画等はあるのか。
○

52 まちづくり
祖母懐連区、人口増加に向かった

取り組みは。
○

51 まちづくり
暫定用途が解消されても、住宅開

発が進まない。

地域内にある都市計画上の暫定用途解消地での住宅開発等

が進まず、人口流入に結びついていない。
○
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項番 中分類 小分類 発言の背景・意図 優先項目

69 行政サービス 市からの委嘱状 内容を分かりやすく、丁寧に。

68 行政サービス 市民にやさしい行政を 窓口対応を親切に。

67 行政サービス 瀬戸市のホームページについて
瀬戸市のホームページは、更新が遅くて新しい情報が取れ

ない。

66 行政サービス
地域内に個人的にも気軽に相談で

きるところが欲しい。

65 社会福祉について 高齢化のための公共交通の確保 買い物難民の対策 ○

64 中心市街地活性化について 中心市街地
中心の市街だけを考えるのではなく、別の場所も考えてほ

しい。

63 地域力
助成金を使っての事業が多く、下

への丸投げ的なことが気になる。

62 産業 焼き物産業 産業活性化

61 産業 観光の戦略 招き猫だけではなく、色々と考えてほしい。


